



5 Pièces

143 m²

Réf. MV2441

399 000 €

Draguignan

Appartement à vendre (83300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre draguignan - situé au 3ème et dernier étage avec ascenseur d'une résidence de standing construite en 2000, parmi les plus recherchées de draguignan, cet appartement bénéficie d'un emplacement privilégié en plein cœur de la ville. Commerces, professionnels de santé, écoles, restaurants et espaces verts sont accessibles à pied, offrant un cadre de vie aussi pratique qu'agréable. Développant 123 m² habitables, il séduit par ses volumes, sa luminosité et son excellent état d'entretien. La pièce de vie de 41 m², bénéficiant d'une double exposition, s'ouvre sur une superbe véranda de 19,50 ...

For sale draguignan - located on the 3rd and top floor with elevator of a prestigious residence built in 2000, among the most sought-after in draguignan, this apartment offers a prime location in the heart of the city. Shops, healthcare professionals, schools, restaurants, and green spaces are within walking distance, offering a practical yet pleasant living environment. Spanning 123 m² of living space, it appeals with its volume, brightness, and excellent condition. The 41 m² living room, with dual exposure, opens onto a stunning 19.50 m² veranda, a true extension of the living space. The ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

